

長 **全国地域安全運動中央大会** 年の功績に対し防犯荣誉銅賞表彰

地域の安全で安心なまちづくりに貢献したとして10月30日、芝令香さん(清水)が全国交通安全協会から防犯荣誉銅賞の表彰を受けました。

芝さんは、長年にわたり防犯相談所長として尽力され、主な活動としては、地域安全運動、少年の健全育成、高齢者保護など広範にわたり、地域の子どもの安全や、住みよい町づくりの推進などの功績が認められ表彰されました。



男 **四国一般男子ソフトボール大会** 子ソフトボール 四国トップに

四国のトップを決める四国一般男子ソフトボール大会が10月24日、高知県春野総合運動公園で行われました。

当町からは、8月に開かれた愛媛県大会で優勝を果たした広見クラブが当大会に招待され、1回戦を吉野川市鴨島体協(徳島)に1対0、準決勝ではクレイジー高瀬(香川)に3対1で勝利し、決勝戦に駒を進めました。

決勝戦は、あいにくの雨で両チーム優勝となりましたが、チーム初の快挙となりました。

収 **延川ハス池レンコン掘り** 穫の喜び分かち合う

普段は防火水槽として使用されている延川地区のハス池で11月8日、延川・久保地区の住民の方によるレンコン掘りが行われました。

バケツやクワを持った参加者らは、一斉に池に入りレンコン掘りを開始。

「今年のレンコンは少々小ぶりだ」との声もありましたが、参加者らは泥に足を取られながらも苦労して掘ったレンコンを両手いっぱいを持ち、収穫の喜びを分かち合っていました。

また、今回は他の地区からの参加者もあり、初めてのレンコン掘りを楽しみつつもとても苦労した様子でした。



華 **富母里神楽奉納** 麗な舞、愉快的な掛け合いで観客魅了

11月13日、父野川の黄幡神社で富母里神楽の奉納があり、保存会と地域住民ら約70人が参加しました。

会長の市山新一さんは、「会員不足で大変苦労しており、今回も開催が危ぶまれた。練習不足で見苦しい点もあるかもしれないが、楽しんでください」とあいさつ。

鬼や天狗、恵比寿などに扮した会員らの華麗かつ勇壮な舞のほか、ほとんどがアドリブという愉快的な掛け合いは笑いが絶えないほどで、集まった観客を大いに楽しませていました。